## Die Bürgerinitiative "LebensWerte Reischenau" grenzt sich klar gegen "Bürgerwehr" ab

Die Bürgerinitiative "LebensWerte Reischenau" bringt die Sorgen und Ängste wegen des geplanten Windparks durch eine Plakataktion an den Gartenzäunen in Ettelried zum Ausdruck. Die Initiative setzt sich friedfertig und sachlich für die Gesundheit der hier lebenden Menschen und für den Erhalt der schützenswerten Landschaft ein.

Leider hat die Plakataktion Nachahmer gefunden, die weniger auf der Sachebene bleiben, als vielmehr in aggressiver Weise gegen Einzelpersonen vorgehen. Von diesen persönlichen Beleidigungen und Angriffen gegenüber dem Waldbesitzer und seiner Familie distanziert sich die Bürgerinitiative in aller Deutlichkeit. Mit den anonymen beziehungsweise mit "Bürgerwehr" unterzeichneten Plakaten hat die Bürgerinitiative LebensWerte Reischenau nichts zu tun. "Das ist unredlich und das ist nicht unser Stil. Wir distanzieren uns von dubiosen und unfreundlichen Plakaten, mit denen andere Menschen verletzt werden".

Die Bürgerinitiative lädt die Verfasser der anonymen Plakate zum sachlichen Dialog ein, da ein gemeinsames Ziel verfolgt wird: die Menschen und die Natur vor den Auswirkungen des geplanten Windparks zu bewahren.

